



Vendredi 23 juin : journée japonaise au collège

publié le 02/07/2023

Vendredi 23 juin, à l'initiative du Club Manga, une journée sur le thème du Japon a été organisée. Après l'annonce des résultats du concours de dessin à 10h, les élèves ont pu déguster un **repas japonais préparé par les agents du collège assistés pendant 2 matinées d'élèves du Club Manga.**

Au menu : tempuras de crevettes et onigiris au thon, ramen et brochettes yakitori et en dessert un gâteau vapeur coco accompagné d'une boule de glace litchi.

Puis s'est tenu un **cosplay**. Nos élèves, fans de mangas et d'animes, se sont déguisés à l'image de leurs héroïnes et héros préférés et ont défilé en musique pour le plus grand plaisir de toutes et tous.

Un grand merci à l'équipe de cuisine avec qui nous avons eu beaucoup de plaisir à organiser et préparer le repas, à l'atelier HAS de la SEGPA de Mme Gauthier qui a activement participé à cette journée, au Club Manga très investi tout au long de l'année, à Mme Bégué sans qui rien n'aurait été possible et à tous nos élèves qui ont fait de cette journée une très belle réussite !

Portfolio

